



「トップセミナー」が開催されました

平成27年9月の「関東・東北豪雨」では、茨城県や宮城県等で堤防決壊・浸水等により大きな被害が発生しました。国土交通省では、この水害を受けて、「避難を促す緊急行動」を実施することとしています。その取組みのひとつとして、11月18日(水)、岩手河川国道事務所において、北上川上流洪水予報・水防連絡会を構成する市町長、関係機関が参加し「トップセミナー」が開催されました。降雨・出水時に、避難時期・避難区域の判断に大きく関わる洪水予報等各種情報の確認、意見交換等が行われ、一関市勝部市長からは、9月豪雨を受けて、広い市域のなかでも個別の状況に応じた対応の必要性について話がありました。河川・ダム管理者、盛岡地方气象台、国土地理院等多くの機関が参加し行われたこのセミナーによって、一層の情報共有が図られました。



岩手河川国道事務所 災害対策室



連絡事項等説明



意見交換

磐井川青葉地区堤防改修工事情報



既設堤防断面調査の様子



桜の根の開削調査の様子



桜の根の開削調査

▽既設堤防天端

既設堤防天端まで根が浸食しているよ

一関市青葉地区で現在磐井川堤防改修が行われており、平成27年11月12日(木)に既設の堤防断面調査及び桜の根の開削調査が行われました。根の開削調査では、堤防内部まで根が浸食していること、根が腐植することにより堤防内部が空洞化し、堤防の安全性に問題があることがわかりました。

今後は、根を取り除き工事本格化に伴う通行規制等も発生しますが、ご理解ご協力よろしくお願い致します。

◆編集後記◆ 最近甘酒にはまっています。米麴から作られる甘酒は「飲む点滴」と言われるほど完成された栄養価の高い飲み物だそうです。是非皆さんも健康の為に試してみたいはかがでしょうか？オススメです☆(りよ)